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Points pour la réunion des DP du 11 Août 2016 

Réclamations nouvelles : 
 

1. De nombreux fauteuils installés sur les postes de travail de Kappa se sont détériorés au cours du 
temps depuis l’emménagement initial réalisé il y a 7 ans. Certains fauteuils ont leur grille 
plastique du dossier cassée au niveau du point de fragilité et/ou ont le dispositif de réglage 
lombaire absent ou cassé au niveau du point de fragilité. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire le nécessaire afin de 
remplacer les éléments cassés ou manquants. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 

Cette opération de maintenance des fauteuils a été faite (une centaine de dossiers ont été changés) 

2. La climatisation ne fonctionne plus au 5è étage de Kappa malgré plusieurs demandes 
d’intervention auprès des services concernés. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de faire le nécessaire afin que la 
climatisation fonctionne correctement. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 

Le système de climatisation nécessite parfois des réglages ou dépannages qui sont  réalisés dès lors que le 
problème est décelé. 

3. Il semblerait que 240 personnes soient susceptibles d’arriver prochainement au 6è étage de 
Kappa alors que le bâtiment Kappa est déjà en surcapacité.  

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction d’avoir plus de précision ce point. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 

L’arrivée de 240 personnes au 6ème étage n’est pas prévue. 

4. Concernant le nouvel espace de travail créé le mois dernier et situé à proximité de l’Ascenseur 
Jaune au 1er étage de Kappa, 4 postes de travail ont été créés à proximité d’armoires 
électriques dans lesquelles des équipements grésillent fortement en permanence rendant les 
conditions de travail pour les futurs arrivants difficilement acceptables en l’état. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de remplacer ces 4 postes de travail 
par une cloison anti-bruit afin de protéger les autres postes de travail. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 

Nous avons identifié ce problème lors de la réception de la zone début juillet et  nous  avons demandé à 
Bouygues E&S de nous faire une proposition pour la mise en place d’une solution acoustique. Nous 
sommes en attente de leur proposition. 

5. Il manque régulièrement des gobelets en plastique dans les fontaines situées dans les cafétérias 
d’étage. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de veiller à un approvisionnement 
suffisant des gobelets. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 

Un rappel a été fait à Bouygues E&S 

 

Réclamations déjà déposées et toujours d’actualité : 

6. Augmentations : plusieurs salariés ont eu 0% d’augmentation avec pourtant une note de 2. Les 
délégués du personnel FO demandent à la Direction le nombre de salariés dans ce cas et de 
fournir une explication sur cette situation. 
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Réponse de la Direction du 7 Juillet 2016 : 

Ce point sera abordé lors du CE de juillet. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction le nombre de salariés dans ce cas et 
de fournir une explication sur cette situation. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 

Ce point a été abordé au CE de juillet. Les salariés ont eu une discussion avec leur hiérarchie à la remise de 
leur augmentation ou de leur "maintien de salaire". 

7. La Direction a pourvu certains postes par l’embauche (?) ou le détachement (?) de salariés 
anglophones, par exemple au service achats, alors que ces salariés sont amenés à dialoguer 
avec des salariés de TIS Saint-Ouen. 
Les délégués du personnel FO rappellent qu’il n’y a qu’une langue officielle en France, qui est le 
français et que l’établissement TIS Saint-Ouen n’est pas une enclave échappant à l’article 2 de 
la Constitution. Ils demandent à la Direction de mettre en place des formations au français pour 
les salariés anglophones qui en ont le besoin afin de leur permettre de dialoguer avec les autres 
salariés de TIS Saint-Ouen. 

Réponse de la Direction du 5 Novembre 2015 :  

Les salariés non francophones qui  ont besoin de s’exprimer en français bénéficient de formation en langue 

française. 

La personne du service achat s’exprime toujours en anglais oralement et par mail (seules les 
formules de politesse sont exprimées en français). Le dialogue ne peut donc toujours pas 
s’effectuer en français.  

Les délégués du personnel FO demandent à la direction de faire le nécessaire pour que les 
salariés anglophones travaillant sur le site de TIS Saint-Ouen s’expriment en français lors de 
leurs échanges avec les salariés de TIS Saint-Ouen. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 

La réponse de la Direction reste inchangée. 

8. L’écran de la cafétéria centrale du bâtiment Kappa fonctionne enfin mais les écrans des 
cafétérias d’étage sont toujours hors service depuis plusieurs mois. 
Les délégués du personnel FO demandent à ce que les écrans des cafétérias d’étage soient en 
service. 
Réponse de la Direction du 7 Janvier 2016 : 
Les équipes de communications internes ont commandé de nouveaux boitiers à mettre au dos des TV car les 

boitiers actuels tombent tout le temps en panne. Nous sommes dans l’attente de leur réception. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de fournir un état d’avancement 
Réponse de la Direction du 11 Février 2016 : 
Les boitiers ont été reçus fin de semaine dernière et sont en cours d’installation. 

2 écrans sont en service mais 3 ne le sont pas encore. 
Les délégués du personnel FO demandent à la Direction de fournir un état d’avancement. 

Réponse de la Direction du 3 Mars 2016 : 
Les systèmes de diffusions ont été remplacés. Un point de situation sera réalisé dans une semaine pour vérifier 

si tous ont été remplacés et opérationnels. 

La situation est inchangée : les délégués du personnel FO demandent à la Direction de fournir 
un état d’avancement. 
Réponse de la Direction du 7 Avril 2016 : 

L’écran Kappa du 2eme étage est hors-service et ce point a été remonté aux Services Généraux. Il y a un 

problème d’affichage sur l’écran du 6eme lié au boitier fournit par Piksel, nous sommes en attente de leur 

retour. 
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Les délégués du personnel FO demandent à la Direction un point d’avancement. 

Réponse de la Direction du 12 Mai 2016 : 
L’équipe IT est en attente des Services Généraux sur le remplacement de la TV. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction un point d’avancement. 

Réponse de la Direction du 02 Juin 2016 : 
La commande a été passée. Le délai annoncé est de 5 semaines. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction la date de remplacement. 

Réponse de la Direction du 7 Juillet 2016 : 
Nous sommes en attente d’une date d’intervention. 

Les délégués du personnel FO demandent à la Direction la date de remplacement. 

Réponse de la Direction du 11 Août 2016 : 
L’écran a été remplacé le 18 juillet 


